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しかったと伺っております。古美術ではござい

ませんけども、文教の杜でも毎年、市内の所有

者から借用いたしました美術品の企画展を行っ

ているようです。最近では、高橋都哉展、「長

井の心 詩と風景」、池田秧青展など、開催し

ているというふうなことでありますので、どの

ような展示がよいのか、検討いたしまして、効

果のある展示会の開催を行ってまいりたいと思

います。 

 しかしながら、ちょっと話替わりますが、将

来的に、これから長井市が進めてまいりたいま

ちづくりの一つで、第４次都市再生整備計画で

は、面的整備も含めて、ウオーカブルシティー

を目指して、文教の杜を含む重要文化的景観の

エリア内である宮・小桜街区も計画したいとい

うふうにただいまのところは考えております。

歩くことを楽しむことができるエリアとして、

例えば空き店舗などを活用したまち歩き美術館

なども実現できるよう、関係者とこれから協議

をしていきたいというふうに思っているところ

でございますので、そういった方面もこれから

検討してまいりたいと考えているところでござ

います。 

○平 進介委員長 ７番、内谷邦彦委員。 

○７番 内谷邦彦委員 観光振興については、新

型コロナウイルス感染症対策の規制がなくなり

つつあるわけですから、やっぱり本市に観光客

を呼び込む、要するに本市のにぎわいを取り戻

すというふうな形の中では、観光事業というも

のを十分に考えて、開催をしていただきたいと

思いますけども、その辺も併せて、産業参事に

伺いたいと思います。 

○平 進介委員長 赤間茂樹産業参事。 

○赤間茂樹産業参事 これから、やはりいわゆる

観光地ということよりも、いかに関係人口につ

なげていくかというふうな取組としての観光目

線での事業展開が必要だというふうに考えてお

ります。当然、あやめ公園、つつじ公園も大切

なのですが、現状ある長井市のまちの中の文化

財とか、あるいは、自然環境、名勝など、こう

いったところには、団体客を受け入れるにはち

ょっとこちらと、受皿としても大変なところが

ありますので、小グループ、しかも、やまがた

アルカディア観光局で目指している30代、40代

の働き盛りの例えば女性とか、そういった方々

を呼び込むような仕掛けをしていかなければな

らないと思っております。そういうことを繰り

返していくことで、長井市民との交流人口を増

やしていって、やがてはもっと関係を深く持っ

ていただく、移住とかにつながるような、そう

いった関係性の方々を増やしていきたいという

ふうに考えております。 

○平 進介委員長 ７番、内谷邦彦委員。 

○７番 内谷邦彦委員 ぜひ長井市に興味を持っ

てもらえる方であったり、できればやっぱり移

住してもらえれば一番いいわけですから、長井

市を好きになってもらう方を、取っかかりは長

井市に来てもらうことだろうと思いますので、

その観光振興についても十分に検討して、広げ

ていただきたいと思いますので、よろしくお願

いします。 

 以上で私の質問を終わります。 

○平 進介委員長 以上で通告による総括質疑は

終わりました。 

 これより各会計予算の細部審査に入ります。 

 なお、質疑に当たっては、答弁者並びにペー

ジ数をお示しの上、お願いいたします。 

 

 

 議案第１号 令和５年度長井市一般 

 会計予算についての質疑 

 

 

○平 進介委員長 それでは、議案第１号 令和

５年度長井市一般会計予算の１件について、歳

入から順次質疑を行います。 
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 まず、１款市税から13款使用料及び手数料に

ついて質疑を行います。一般会計予算事項別明

細書では13ページから24ページまでであります。

ご質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○平 進介委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、14款国庫支出金から21款市債について

質疑を行います。24ページから42ページまでで

あります。ご質疑ございませんか。 

 質疑もないので、質疑を終結いたします。 

 次に、歳出の審査に入ります。 

 まず、１款議会費、２款総務費について質疑

を行います。43ページから79ページまでであり

ます。ご質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○平 進介委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、３款民生費、４款衛生費について質疑

を行います。79ページから112ページまでであ

ります。ご質疑ございませんか。 

 10番、鈴木富美子委員。 

○１０番 鈴木富美子委員 福祉あんしん課長に

お聞きいたします。 

 ページ数は100ページになります。010のひき

こもりプラットフォーム設置運営事業について

お聞きいたします。 

 この事業の内容を教えてください。 

○平 進介委員長 梅津義徳福祉あんしん課長。 

○梅津義徳福祉あんしん課長 ひきこもりプラッ

トフォーム設置運営事業につきましては、幾つ

かの事業に分かれておりますが、まずは、プラ

ットフォーム運営会議、これはひきこもりに知

見のある方に集まっていただく委員会的な組織

でございますけれども、その会議を運営する費

用、それから、ひきこもりの相談支援と居場所

づくりの事業をＮＰＯ法人に委託する事業、そ

れから、当事者、不登校の親の会というのが今

年度発足をされましたので、そちらへの補助金、

あとは、一般市民への普及啓発事業、それから、

これまでひきこもりに関わってこられた市外の

ＮＰＯ法人に対して、年数回、スポット的に相

談支援事業をお願いを委託しますが、大きくこ

の６つの事業となっているところでございます。 

○平 進介委員長 10番、鈴木富美子委員。 

○１０番 鈴木富美子委員 このひきこもりとい

うのは、広い範囲だと思いますが、年齢とかは

関係なく、不登校であったり、ある程度の年齢

がいったうちにいるという方も対象になるとい

うことですか。 

○平 進介委員長 梅津義徳福祉あんしん課長。 

○梅津義徳福祉あんしん課長 今、委員からあり

ましたように、年齢制限は特に設けておりませ

ん。 

○平 進介委員長 10番、鈴木富美子委員。 

○１０番 鈴木富美子委員 委託先、差し支えな

ければ教えていただきたいと思います。 

○平 進介委員長 梅津義徳福祉あんしん課長。 

○梅津義徳福祉あんしん課長 先ほど申し上げた

相談支援や居場所づくりにつきましては、ＮＰ

Ｏ法人あゆむさんへの委託を考えているところ

でございます。 

○平 進介委員長 ほかにご質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○平 進介委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、５款労働費、６款農林水産業費につい

て質疑を行います。113ページから127ページま

でであります。ご質疑ございませんか。 

 質疑もないので、質疑を終結いたします。 

 次に、７款商工費、８款土木費について質疑

を行います。127ページから148ページまでであ

ります。ご質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○平 進介委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 
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 次に、９款消防費から13款予備費について質

疑を行います。148ページから181ページまでで

あります。ご質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○平 進介委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 

 

 議案第２号 令和５年度長井市国民 

 健康保険特別会計予算についての質 

 疑 

 

 

○平 進介委員長 次に、議案第２号 令和５年

度長井市国民健康保険特別会計予算の１件につ

いて質疑を行います。 

 歳入歳出の全部についてであります。ご質疑

ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○平 進介委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 

 

 議案第３号 令和５年度長井市山形 

 鉄道運営助成事業特別会計予算につ 

 いての質疑 

 

 

○平 進介委員長 次に、議案第３号 令和５年

度長井市山形鉄道運営助成事業特別会計予算の

１件について質疑を行います。 

 歳入歳出の全部についてであります。ご質疑

ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○平 進介委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 

 

 議案第４号 令和５年度長井市訪問 

 看護事業特別会計予算についての質 

 疑 

 

 

○平 進介委員長 次に、議案第４号 令和５年

度長井市訪問看護事業特別会計予算の１件につ

いて質疑を行います。 

 歳入歳出の全部についてであります。ご質疑

ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○平 進介委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 

 

 議案第５号 令和５年度長井市介護 

 保険特別会計予算についての質疑 

 

 

○平 進介委員長 次に、議案第５号 令和５年

度長井市介護保険特別会計予算の１件について

質疑を行います。 

 歳入歳出の全部についてであります。ご質疑

ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○平 進介委員長 質疑もないので質疑を終結い

たします。 

 

 

 議案第６号 令和５年度長井市後期 

 高齢者医療特別会計予算についての 

 質疑 

 

 

○平 進介委員長 次に、議案第６号 令和５年

度長井市後期高齢者医療特別会計予算の１件に

ついて質疑を行います。 

 歳入歳出の全部についてであります。ご質疑
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ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○平 進介委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 

 

 議案第７号 令和５年度長井市宅地 

 開発事業特別会計予算についての質 

 疑 

 

 

○平 進介委員長 次に、議案第７号 令和５年

度長井市宅地開発事業特別会計予算の１件につ

いて質疑を行います。 

 歳入歳出の全部についてであります。ご質疑

ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○平 進介委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 

 

 議案第８号 令和５年度長井市水道 

 事業会計予算についての質疑 

 

 

○平 進介委員長 次に、議案第８号 令和５年

度長井市水道事業会計予算の１件について質疑

を行います。 

 歳入歳出の全部についてであります。ご質疑

ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○平 進介委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 

 

 議案第９号 令和５年度長井市下水 

 道事業会計予算についての質疑 

 

 

○平 進介委員長 次に、議案第９号 令和５年

度長井市下水道事業会計予算の１件について質

疑を行います。 

 歳入歳出の全部についてであります。ご質疑

ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○平 進介委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 以上で各会計予算案に対する質疑は全部終了

いたしました。 

 

 

 令和５年度長井市各会計予算案の表 

 決 

 

 

○平 進介委員長 これより各会計予算案に対す

る討論、表決でありますが、ご意見のある方は

本会議にてご発言いただくこととし、この際、

討論を省略し、直ちに採決を行います。 

 まず、議案第１号 令和５年度長井市一般会

計予算の１件について、採決いたします。 

 本案に賛成の委員の起立を求めます。 

  （起立多数） 

○平 進介委員長 起立多数であります。 

 よって、本案は、原案のとおり可決すべきも

のと決定いたしました。 

 次に、議案第２号 令和５年度長井市国民健

康保険特別会計予算の１件について、採決いた

します。 

 本案に賛成の委員の起立を求めます。 

  （起立全員） 

○平 進介委員長 起立全員であります。 

 よって、本案は、原案のとおり可決すべきも

のと決定いたしました。 

 次に、議案第３号 令和５年度長井市山形鉄

道運営助成事業特別会計予算の１件について、
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採決いたします。 

 本案に賛成の委員の起立を求めます。 

  （起立全員） 

○平 進介委員長 起立全員であります。 

 よって、本案は、原案のとおり可決すべきも

のと決定いたしました。 

 次に、議案第４号 令和５年度長井市訪問看

護事業特別会計予算の１件について、採決いた

します。 

 本案に賛成の委員の起立を求めます。 

  （起立全員） 

○平 進介委員長 起立全員であります。 

 よって、本案は、原案のとおり可決すべきも

のと決定いたしました。 

 次に、議案第５号 令和５年度長井市介護保

険特別会計予算の１件について、採決いたしま

す。 

 本案に賛成の委員の起立を求めます。 

  （起立全員） 

○平 進介委員長 起立全員であります。 

 よって、本案は、原案のとおり可決すべきも

のと決定いたしました。 

 次に、議案第６号 令和５年度長井市後期高

齢者医療特別会計予算の１件について、採決い

たします。 

 本案に賛成の委員の起立を求めます。 

  （起立全員） 

○平 進介委員長 起立全員であります。 

 よって、本案は、原案のとおり可決すべきも

のと決定いたしました。 

 次に、議案第７号 令和５年度長井市宅地開

発事業特別会計予算の１件について、採決いた

します。 

 本案に賛成の委員の起立を求めます。 

  （起立多数） 

○平 進介委員長 起立多数であります。 

 よって、本案は、原案のとおり可決すべきも

のと決定いたしました。 

 次に、議案第８号 令和５年度長井市水道事

業会計予算の１件について、採決いたします。 

 本案に賛成の委員の起立を求めます。 

 （起立全員） 

○平 進介委員長 起立全員であります。 

 よって、本案は、原案のとおり可決すべきも

のと決定いたしました。 

 次に、議案第９号 令和５年度長井市下水道

事業会計予算の１件について、採決いたします。 

 本案に賛成の委員の起立を求めます。 

  （起立全員） 

○平 進介委員長 起立全員であります。 

 よって、本案は、原案のとおり可決すべきも

のと決定いたしました。 

 以上で本予算特別委員会に付託になりました

案件の審査は全部終了いたしました。 

 最後に、お諮りいたします。本委員会におい

て議決されました議案の中で、条項、字句、数

字その他整理を要するものについては、会議規

則第102条の規定により、その整理を委員長に

一任願いたいと思いますが、これにご異議ござ

いませんか。 

  （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○平 進介委員長 異議なしと認めます。 

 よって、整理を要するものについては、その

整理を委員長に一任することに決定いたしまし

た。 

 なお、来る23日の本会議における本委員会審

査報告の文案につきましても、私に一任くださ

るようお願いいたします。 

 

 

   閉     会 

 

 

○平 進介委員長 予算委員会はこれをもって閉

会いたします。ご協力ありがとうございました。 
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    午後 ２時５３分 閉会 

 

 

   会議録署名 

 

    委 員 長 平   進 介 


